



UN OLÍMPICO...

... ENTREVISTA A JESÚS CARBALLO

Atrás quedaron las medallas y también, los campeonatos olímpicos. Pero Jesús Carballo mantiene su pasión por el deporte intacta. Actual presidente de la Federación Española de Gimnasia, el atleta pasó por los micrófonos de Punto Radio Henares con motivo del próximo campeonato en Guadalajara. **Pag. 30**

El Ayuntamiento expedienta a Armada, el empresario 'pirata'

Alberto López se encuentra en libertad con cargos por fraude a la Seguridad Social • La Policía Local vigila la Finca Castillejos

Y. BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@diariodecala.es
Twitter: @yolandabernad

El Ayuntamiento de Guadalajara ha abierto un expediente a Breogán Servicios Ambientales, la empresa encargada de la gestión, mantenimiento y vigilancia de la finca de Castillejos, propiedad del polémico empresario López Armada. Y lo ha hecho después de comprobar cómo, incumpliendo el contrato, dejaba a su suerte el enclave para el cual había sido adjudicatario por cuatro años (sólo había cumplido dos). La denuncia del abandono la había realizado días atrás el PSOE, a través de un comunicado. Por si fuera poco, el empresario se encuentra en libertad con cargos por fraude a la Seguridad Social.

"Dijimos que actuaríamos con inmediatez y contundencia, y así lo estamos haciendo". De esta manera el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, anunciaba la apertura del correspondiente expediente a la empresa Breogán de cara a la resolución del contrato que mantiene con el Ayuntamiento. Además, el Consistorio se ha personado como parte perjudicada en el proceso judicial abierto contra dicha compañía por los daños y perjuicios ocasionados en la finca municipal tras su abandono, el pasado 1 de abril.

Se da la circunstancia de que Breogán presentó hace unos días una solicitud de resolución del contrato alegando impagos por parte del Consistorio. Un hecho que desmintió el propio Román al explicar que la compañía tenía las cuentas embargadas



El alcalde, en el centro, junto con los concejales Luis García y Jaime Carnicero

HISTORIA...

LA FINCA DE CASTILLEJOS

El pulmón de Guadalajara

■ A escasos tres kilómetros del casco urbano se encuentra la Finca Castillejos, un enclave que fue cedido al Ayuntamiento de Guadalajara por Emilio Meneses, archivero, bibliotecario y gran amante de la naturaleza. A su muerte, decidió entregar estas 122 hectáreas de manera gratuita al Consistorio para la construcción de un parque forestal. Lugar privilegiado de avistamiento de aves, la finca puede ser visitada tanto a pie como en bicicleta. Más info: www.amigosdecastillejos.com.

desde hacía ocho meses por sus deudas a la Seguridad Social. Por ese motivo, todos los pagos que realizaba el Ayuntamiento iban, automáticamente, a saldar dicha deuda.

En estos momentos, la Policía Local se encarga de velar por la seguridad del complejo, aunque el Consistorio no descarta la contratación de una empresa de seguridad privada para velar por el patrimonio municipal que alberga. Breogán fue adjudicatario de la gestión de Castillejos por cuatro años desde la primavera de 2010. El contrato asciende a 70.000 euros al año más IVA.

Por su parte, la portavoz socialista, Magdalena Valerio, criticó la "pasividad" del regidor capitalino al asegurar que López Armada ejerce la "piratería laboral" y que Román conocía de sus irregularidades de sus empresas.

DE JULIO A SEPTIEMBRE

La Operación Asfalto llega a la Avenida del Ejército

■ Con el verano llega la Operación Asfalto, y en esta ocasión la principal beneficiaria es una de las vías más transitadas de la ciudad: la avenida del Ejército. El objetivo es la renovación de sus 1,4 kilómetros así como las obras de mejora del aparcamiento situado junto a la Comisaría de Policía Nacional. La Operación Asfalto afectará también a tres calles del barrio de Cacharrerías (Alcallería, Alcalleros y Cacharrería) así como Luis Ibarra Landete y Enrique Fluiters.

El Ayuntamiento de Guadalajara ya ha abierto el procedimiento administrativo para la adjudicación de los trabajos, cuyo plazo concluirá el próximo 12 de mayo.

El Ayuntamiento destinará una partida de más de 657.000 euros y el inicio de las obras está previsto

El Ayuntamiento
destinará más de
657.000 euros en
las obras de mejora

para el mes de julio. El plazo de ejecución será de tres meses y se elaborará un plan de movilidad para reducir, en la medida de lo posible, las molestias circulatorias que se van a originar. En total, la Operación Asfalto de este año afectará a 43.000 metros cuadrados de superficie viaria. Además, para la sustitución del firme de la calzada se empleará capa de rodadura especial que permitirá la absorción del ruido así como su adaptación a los cambios de temperatura.

CALLE SALAZARAS, CORTADA

Por otra parte, desde el próximo lunes, día 23 de abril, hasta el 2 de mayo, la calle Salazaras quedará cortada al tráfico debido a las tareas que tiene que realizar en esta zona la Brigada de Obras del Ayuntamiento de Guadalajara. Durante toda la semana los operarios llevarán a cabo el parchado de adoquines y baldosas así como la reparación del pavimento.

UN
HISTORIAL
POLÉMICO

DENUNCIAS DEL PSOE

¿Fiestas privadas?

▶ El empresario López Armada ha sido de todo menos discreto. Hace un año el PSOE denunció que la susodicha Breogán había organizado una "fiesta privada" en Castillejos... con avionetas.

FRENTE AL CONSISTORIO

Huelga de hambre

▶ En agosto de 2011, tres ex empleados de una de las mercantiles de Armada iniciaron una huelga de hambre a las puertas del Ayuntamiento para reclamar el pago de sus nóminas.

DETENCIÓN Y LIBERTAD

Operación antifraude

▶ López Armada fue uno de los detenidos esta misma semana por fraude a la Seguridad Social de más de 1,7 millones de euros. En estos momentos se encuentra en libertad con cargos.